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邦民快易貸邦民快易貸邦民快易貸邦民快易貸ってなにってなにってなにってなに？？？？ 

「お給料日まであと２日、今日はセール最終日・・・」「ちょっと借りたいんだ

けど、言いにくいなあ・・・」。広告の男女二人のせりふである。このビックな看

板を掲げているのは、「邦民（バンミン）」、日本名「プロミス」である。今年 5月

から、当事務所と同じ「方圓大厦」15階で、瀋陽初の無担保小口金融を開始した。

強力なライバル？の出現である。 

 当社の主力商品である「邦民快易貸」は、中小企業、一般個人向けの無担保金

融で、最高貸出額 30万元（約 400万円）、最長貸出期間 36ヶ月、審査結果は申し

込み当日にでるというスピードローンである。日本消費者金融最大手のチャレン

ジに大いに注目したい。  

 

正司 毅 

 

(財)日中経済協会北京事務所 札幌経済交流室 

 北京北京北京北京のののの自転車事情自転車事情自転車事情自転車事情    

今月は‘自動車‘ではなく、‘自転車‘について触れたいと思います。皆さんの

中には、「中国」と言えば天安門の前を無数の自転車が駆け抜けている姿をイメー

ジする人も少なくないのではないでしょうか？それは完全に昔の話で、今はその

自転車が車に変わり、また地下鉄に乗る人に変わっています。それでも自転車に

乗る人はもちろんいます。私職も３月からその仲間入りを果たしました。今の流

行は家庭用コンセントで充電して走る電気自転車です。スピードは原付とほぼ変

わらず、また音が全くしないので背後から来ても気付きません。私職は昔ながら

の自転車を一生懸命こいでいますが。そして北京には写真の通り、自転車専用道

路が街の至る所にあり、自転車に乗るには環境が整っています。ですが・・・こ

こから色々問題点を書きます。まず自転車専用道路にも車が遠慮なく入ってきま

すし、路上駐車で占領されている事もしばしばです。また、空気が非常に汚い為、

私職はマスクをしながら自転車に乗っています。他の中国人の方もマスクをして

いる人が少なくありません。そして何より、こちらの交通マナーはあってない様

なものなので、中田英寿の様に常に周りを見ないと簡単にひかれてしまいます。

それでも平坦な北京であれば、またこれだけ渋滞の激しい北京であれば、自転車

が非常に有効な乗り物であるのは今も昔も変わらないと言えます。 

 

中島 康成 
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ユジノサハリンスク駐在員事務所 

    

ロシア企業参会者    

 

            ユジノでユジノでユジノでユジノで当行当行当行当行のののの視察団視察団視察団視察団がプレゼンがプレゼンがプレゼンがプレゼン    

当行が主催する「道銀ロシア極東寒冷地住宅研究会」の視察団は、５月 23

日～31日の日程でハバロフスクで行われた『国際建材見本市』に参加し、ユ

ジノサハリンスクではセミナー、意見交換会を行った。ユジノの「寒冷地住

宅に関するセミナー」では、北大大学院の瀬戸口教授が耐震性・耐火性に優

れた日本の住宅建築技術を紹介。また、ロシア極東地区で住宅建築を手がけ

る㈱ロゴスホーム（帯広）は自社の施工方法について写真映像を交えて説明

があった。 

 ロシア側からは地元建設会社社長ら 10名が出席し、プレゼン終了後、質問

や意見交換が行われ、当初予定の時間を大幅にオーバーし、３時間に亘る活

発な意見交換となった。今回の質問内容は従来と違い、技術に関する中身の

話より、技術者の教育体制や評価方法のほか、日本の公共事業入札資格など、

運営制度や仕組みに関する質問が多かった。震災後も日本の建設技術への信

頼は高く、省エネ住宅など、まだまだロシアが日本から学ぶことは多い様だ。 

 

講師：北海道大学瀬戸口教授 

三上 訓人 


